
Ata 77° Reunião do Ordinária 16/12/2016 1 

Aos dezesseis dias do mês de dezembro, sexta-feira, às quatorze horas n o 2 

auditório da Fundação Cultural Afif Jorge Simões Filho, rua Plácido Gonçalves 3 

número um mil quinhentos e oito, na cidade de São Sepé (RS), reuniu-se o 4 

Comitê  de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí e Vacacaí-5 

Mirim  e representantes das entidades estiveram presentes: Alexandre 6 

Swarowsky - Presidente do Comitê-representante do Centro Universitário 7 

Franciscano, Alexandre Silva Prestes Souza representante do Sindicato dos 8 

Engenheiros do Rio Grande do Sul (SENGE/RS) e vice-presidente do Comitê,  9 

Matheus Augusto Gonçalves  Nunes e Laura Marcuzzo Pereira representantes 10 

da Companhia Riograndense de Saneamento (CORSAN), Vinicius Marcuzzo 11 

Piveta representando a Associação dos Arrozeiros de Formigueiro, Osvaldir 12 

Becker representando o Sindicato Rural de Formigueiro, Célio Luiz Fontana 13 

representante do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de Santa Maria, Eliane 14 

Saibt represente da CVI Refringentes,  Fernando Antônio Floresta representando 15 

a, Sociedade de Caça e Pesca (SOCEPE), Guilherme Lul da Rocha 16 

representando a Prefeitura Municipal de Santa Maria, Luiz Geraldo Cervi da 17 

Sociedade Santamariense de Engenheiros Florestais, Marco Antonio Saldanha 18 

Silveira da Associação dos Engenheiros Agrônomos de São Sepé, Paulo 19 

Roberto Agostini representando o Sindiágua, Dirseu Castilhoni representante da 20 

secretaria Estadual de Saúde, Batista Roi Cruz Rodrigues representante do 21 

Comando Ambiental da Brigada Militar (CABM), José Antonio Mallmann 22 

representante da Fundação Estadual de Proteção Ambiental  (FEPAM), contou 23 

ainda com a presença de   Vilson Serro da ADESM e Scheila Hollveg Secretária 24 

Executiva do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí 25 

e Vacacaí-Mirim. A reunião contou com os visitantes Cláudia Santos da 26 

Vigilância Ambiental de São Sepé, Werner Ritter Wegner e Paulo S. S. Silva da 27 

EMATER/ASCAR, Bruna Leite e João Carlos dos Santos da Companhia 28 

Riograndense de Valoriazação de Resíduos, Leonardo da Fonseca Leonardi e 29 

Clézio Mattiuzzi Raguzzoni da Secretaria de Agricultura e Meio Ambiente de São 30 

Sepé, Jonas Pinheiro Brum do CONDEMA São Sepé, Giovane Corrêa Machado 31 

Sindicato Rural São Sepé, Leocarlos Giraldello Prefeito de São Sepé, Gilvane 32 

Moreira da Câmara de Vereadores de São Sepé, Gaspar Pereira Pires da 33 

Associação dos Arrozeiros São Sepé e Jorge Luiz Machado Pires da Arrozeira 34 

Sepeense S/A. O Presidente Alexandre Swarowsky iniciou a reunião após a 35 

verificação do quórum. Item 1 – Boas vindas e agradecimento à prefeitura e 36 

demais entidades da cidade de São Sepé pela acolhida. Item 2 – Foi realizada 37 

uma apresentação institucional do Comitê Vacacaí e Vacacaí-Mirim. Item 3 – A 38 

pauta referente à apresentação da Barragem São Sepé, reuniu informações da 39 

reunião GT Barragens, relato local sobre o tema e contribuição do prefeito 40 

Leocarlos Giraldello. A plenária do Comitê posicionou-se a favor do 41 

acompanhamento e emissão de ofício buscando acompanhamento do 42 

andamento e informações sobre a barragem. Item 4 – A Ata da 76ª Reunião 43 



Ordinária foi aprovada por unanimidade pelos presentes. Item 5 – Foi repassado 44 

aos membros presentes a situação do andamento do Plano de Recursos 45 

Hídricos do Vacacaí e Vacacaí-Mirim, recebido pela via email da Srª Patrícia 46 

Moreira Cardoso (SEMA), em dezesseis de dezembro, “Estamos ainda no 47 

aguardo do parecer da JUNCOF (Secretaria da Fazenda) para finalizar o 48 

processo e seguir o trâmite na CELIC.O Parecer da JUNCOF é o documento 49 

emitido pela Junta de Contabilidade da Secretaria da Fazenda que comprova a 50 

capacidade financeira do objeto (licitação - contratação do Plano de Bacia). 51 

Vamos acompanhando e informando vocês ”. Item 6 – Cronograma reuniões 52 

ordinárias 2017, ficaram pré-estabelecidas as seguintes datas: 78ª Reunião 53 

Ordinária dia 10/03/2017, 79ª Reunião Ordinária dia, 12/05/2017, 80ª Reunião 54 

Ordinária dia 14/07/2017, 81ª Reunião Ordinária dia 15/09/2017, 82ª Reunião 55 

Ordinária dia 10/11/2017, Reunião Extraordinária dia 15/12/2017. Item 7 – 56 

Apresentação prestação de contas Jan-Dez/ 2016, sendo gastos do recurso 57 

recebido um total de R$ 46.168, 04 até o dia da reunião, estimando-se um gasto 58 

aproximado de R$ 9.200,00 que ainda será gasto em janeiro e fevereiro. O 59 

recurso de R$ 100.000,00 rendeu até a data da reunião R$ 6.542,96. Desta 60 

forma, após apresentado o demonstrativo de receitas e despesas, a prestação 61 

de contas do período foi aprovada pela plenária. Item 8 – Composição da 62 

Comissão Eleitoral, ficou definida pelos seguintes membros: Scheila Hollveg, 63 

Eliane Saibt  e Matheus Augusto Gonçalves, os locais de inscrição serão a sede 64 

deste Comitê e a SEMA, o jornal para publicação será o A Razão. Item 9– Nos 65 

assuntos gerais: Inicialmente relatou-se sobre a Visita Técnica a Barragem 66 

Rodolofo Costa e Silva no dia 23/11 e o quão proveitosa foi a oportunidade. 67 

Sobre a reunião do FGCBH em Torres, o qual o presidente Alexandre 68 

Swarowsky, foi eleito membro da diretoria do fórum. Breves relatos das reuniões: 69 

CRH, FGBH e CTG. Encerrou-se a reunião com uma salva de palmas em 70 

agradecimento a recepção da cidade. Com os agradecimentos pela participação 71 

de todos na 76ª Reunião Ordinária do Comitê de Gerenciamento da Bacia 72 

Hidrográfica dos Rios Vacacaí e Vacacaí-Mirim que nos deram a honra de suas 73 

presenças e para constar foi lavrada a presente Ata que será assinada pelo 74 

Presidente do Comitê, Alexandre Swarowsky e pelo vice-presidente Alexandre 75 

Silva Prestes Souza, será anexada à lista assinada pelos presentes.  76 


